

InternationalMedia

SABTU 24 FEBRUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN BERTEMU NASABAH PNM MEKAAR DI BITUNG

Presiden Jokowi menyampaikan sambutan di samping Menteri BUMN Erick Thohir (kanan), Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kedua kanan) dan Gubernur Sulut Olly Dondokambey (kedua kiri) saat silaturahmi dengan peserta dan pendamping program Membina Ekonomi Keluarga Sejahtera (Mekaar) binaan Permodalan Nasional Madani (PNM) di Bitung, Sulut, Jumat (23/2). Presiden mengapresiasi perkembangan PNM Mekaar yang sejak dimulai pada 2015 telah berkembang pesat dengan 15,2 juta nasabah dan penyaluran dana sebesar Rp244 triliun.

Apakah Hak Angket Dapat Selidiki Kecurangan Pemilu? Yusril: Tidak

Pihak yang kalah di Pilpres 2024 seharusnya mencari penyelesaian ke Mahkamah Konstitusi (MK), bukan dengan menggunakan hak angket DPR.

JAKARTA (IM) - Calon Presiden (Capres) nomor urut 3, Ganjar Pranowo menegaskan, usulan hak angket DPR untuk membongkar kecurangan pe-

milihan umum (Pemilu), bukan gertakan dan bukan upaya untuk menakut-nakuti. Ganjar mentakan hal ini untuk menanggapi pernyataan

Prof Jimly Asshiddiqie yang mengatakan pengajuan hak angket hanya gertakan dan sudah tidak ada waktu untuk memprosesnya. Jimly justru mengusulkan agar gugatan atas kecurangan Pemilu diajukan ke Mahkamah Konstitusi (MK).

Ganjar memastikan bahwa usul hak angket tersebut merupakan keputusan PDI-Perjuangan, yang sudah melalui proses yang serius.

"Kami tidak pernah tidak serius ngajuin hak angket. Sekjen sudah menyampaikan kok. Kalau Sekjen yang berbicara, itu artinya sudah keputusan partai ya," ujar Ganjar sesuai pertemuan dengan Tim Koordinator Relawan Pemenangan Presiden (TKRPP), di Jakarta, Jumat (22/2).

Namun menurut pakar hukum tata negara, Yusril Ihza Mahendra, pihak yang kalah

di pilpres seharusnya mencari penyelesaian ke Mahkamah Konstitusi (MK), bukan dengan menggunakan hak angket DPR.

Pihak yang kalah tidak dapat menggunakan hak angket DPR untuk menyelidiki kecurangan Pemilu 2024.

"Apakah hak angket dapat digunakan untuk menyelidiki dugaan kecurangan dalam

► Bersambung ke hal 11

Presiden Putin Terbangkan Pesawat Pembom Nuklir, Beri Pesan ke Barat

MOSKOW (IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin menerbangkan pesawat pembom strategis berkemampuan nuklir Tu-160M yang telah dimodernisasi, Kamis (22/2) waktu setempat.

Hal ini kemungkinan akan dipandang oleh negara-negara Barat sebagai pengingat akan kemampuan nuklir Moskow.

Dilansir dari Reuters, Jumat (23/2), pesawat pembom berukuran besar, yang diberi nama sandi "Blackjacks" oleh aliansi militer NATO, merupakan versi modern dari pesawat pembom era Perang Dingin yang digunakan oleh negara bekas Uni Soviet itu, jika terjadi perang nuklir untuk mengirim-

kan senjata dalam jarak jauh.

Tayangan televisi pemerintah Rusia menunjukkan Putin menuruni tangga dari pesawat pembom Rusia itu setelah penerbangan, dan mengatakan kepada wartawan bahwa pesawat itu merupakan pesawat yang bisa diandalkan dan modern yang bisa diterima oleh Angkatan Udara Rusia.

"Ini adalah mesin baru, banyak hal baru. Lebih mudah untuk dikendalikan. Dapat diandalkan," ujar Putin.

Momen Putin menerbangkan pesawat pembom itu terjadi saat Rusia dan negara-negara Barat sedang berselisih

► Bersambung ke hal 11

Komeng Setelah Resmi Jadi Senator Bertekad Memperjuangkan Hari Komed

JAKARTA (IM) - Pelawak senior Alfiansyah Komeng -- biasa dipanggil Komeng -- hampir dipastikan lolos sebagai anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI dari Jawa Barat.

Kepastian ini dilihat dari perolehan suaranya yang sudah lebih 1,8 juta. Suara yang diperoleh komedian ini, tak tertandingi oleh calon senator lain pada kontestan Pemilu 2024.

Meski tak melakukan kampanye khusus untuk memikat warga agar memilihnya, Ko-

meng bukan berarti tak punya visi-misi.

Ia punya tekad kuat ingin mengangkat derajat para komedian Indonesia dan memajukan dunia komedi yang selama ini dianggap kurang dapat perhatian dari pemerintah.

Komeng juga bertekad agar pemerintah mau menetapkan Hari Komed Indonesia pada 27 September yang selama ini gencar diperjuangkan dirinya bersama Persatuan Seniman Komed Indonesia (PASKI).

"Saya awalnya melihat kok

komedi ini gak diperhatikan. Sebenarnya semua kebudayaan dan kesenian begitu, tapi hampir tidak diperhatikan menurut saya komedi," ujar Komeng, dikutip dari kanal YouTube Dedy Corbuzier, Rabu (21/2).

Dari semua bidang seni, Komeng merasa komedi yang paling kurang mendapat perhatian sampai hari ini.

Komeng bersama Persatuan Seniman Komed Indonesia (PASKI) telah mengajukan

► Bersambung ke hal 11

90 Orang Petugas PPS Meninggal dan 20 Orang Telah Diberi Santunan

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) mencatat 90 petugas Panitia pemungutan suara (PPS) meninggal dunia. Dari jumlah tersebut, 60 orang merupakan petugas KPSS dan 30 orang lainnya petugas ketertiban TPS.

"Sampai dengan saya menyampaikan informasi ini, hari ini Jumat 23 Februari, data yang kami terima dari teman-teman KPU provinsi, KPU kabupaten/kota, petugas PPS yang meninggal ada 90 orang," kata Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari, dalam

konferensi pers di kantor KPU RI, Menteng, Jakarta Pusat, Jumat (23/2).

"Kemudian kalau dibuat rincian, anggota KPSS yang meninggal ada 60 orang, dan anggota petugas ketertiban sebanyak 30 orang," katanya. Hasyim mengatakan, beberapa orang di antaranya telah diberikan santunan. Setidaknya hingga saat ini sudah 20 petugas PPS yang meninggal dunia telah diberikan santunan.

"Yang telah diberikan

► Bersambung ke hal 11



MENHAN PRABOWO TERIMA KUNJUNGAN WAKIL PM AUSTRALIA

Menhan Prabowo Subianto bersama Menhan sekaligus Wakil PM Australia Richard Marles (kiri) memberikan keterangan pers usai melakukan pertemuan di kantor Kementerian Pertahanan, Jakarta, Jumat (23/2). Pertemuan membahas seputar peluang untuk membangun kemitraan pertahanan masa kini dan di masa depan, sebagai upaya kerja sama dalam menyelesaikan Perjanjian Kerja Sama Pertahanan Australia-Indonesia.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sikap mulia yang paling sulit ditemukan pada seseorang adalah kesediaan memikul semua tanggung jawab dengan kekuatan yang ada.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Biaya Sekolah Legolas Rp1,2 Miliar, Lantas Berapa Penghasilan Vincent



PRESENTER Vincent Rompies harus mengeluarkan uang Rp1,2 miliar untuk biaya sekolah anaknya, Legolas Farrel Rompies. Anak pertamanya itu sekolah di sekolah swasta elit, Binus Serpong. Lantas, berapa penghasilan Vincent?

Beberapa hari belakangan ini, Vincent Rompies, artis dan presenter, menjadi sorotan publik setelah viral bahwa Legolas Farrel Rompies, diduga terlibat dalam kasus perundungan (bullying) terhadap salah seorang siswa di Binus Serpong.

Sebagai presenter profesional, Vincent memiliki bayaran cukup tinggi yakni kisaran Rp7-10 juta perhari.

Selain itu, penghasilan lain Vincent diperoleh dari tayangan youtubennya. Kanal YouTube Vindes memiliki jumlah subscriber sebanyak 4,31 juta pengguna. Dengan angka

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.620,00	15.600,00
SGD	11.642,00	11.612,00
AUD	10.291,00	10.251,00
HKD	2.028,00	1.968,00
EUR	17.089,00	16.839,00
GBP	19.994,00	19.724,00

Jumat 23 Februari 2024 15:22 WIB